

AKB erster Königspartner bei den «Bösen» auf dem Thut-Platz

ZT – Die Aargauische Kantonalbank (AKB) ist einer der sechs Königspartner beim Aargauer Kantonalschwingfest vom 24. bis 26. Mai 2019 auf dem Niklaus-Thut-Platz in Zofingen. AKB-Regionaldirektor Jörg Meier (Mitte), Daniel Fuhrer (rechts), Leiter Sponsoring/Events und Walter Bloch, Sponsoringverantwortlicher des Kantonalschwingfestes, unterzeichneten den Vertrag diese Woche auf dem Regionalsitz in Zofingen. «Für uns verkörpert der Schwingsport dieselben Eigenschaften wie unser Unternehmen: Bodenständigkeit und die Nähe zu den Leuten. Zudem hat unser Engagement beim Kantonalen wie auch beim Niklaus-Thut-Schwingen eine lange Tradition», so Jörg Meier. Die weiteren Königspartner sind die Migros, Möbel Berger, Schenker Storen, die StWZ Energie AG und Suzuki. (*Bild: adi*)